

# もり 森林のたより



## 第44回平塚市緑化まつりに出展しました。



たくさんのちびっ子が集まった竹切り体験！

4月29日(土・祝)・30日に平塚市総合公園において平塚市緑化まつりが開催され、当署では29日のみ、ブースを出展しました。

当署ブースでは、竹切り体験、木のキーホルダー作り体験、森の紙芝居上映を実施し、子供たちを中心に大勢の方に楽しんでいただきました。



竹切り体験では、慣れないノコギリに悪戦苦闘しながらも、保護者や職員からの声援に励んで最後まで1人で伐りきる姿が見られました。

また、木のキーホルダー作り体験では、輪切りになっている木の表面に思い思いの絵を描き、オンリーワンのキーホルダーを作りました。

どちらの体験でも子供たちは達成感と満足感いっぱい表情を見せていたのが印象的でした。



どんな絵を描くのかな？



森の紙芝居もたくさんの方が訪れました。

当署のブースは、地球緑化センターと共同で出展しており、同センターによる森の紙芝居にもたくさんのちびっ子が集まり、森林への関心を高めることができました。

今年の来場者数は、29日のみでも29,000人(主催者集計)でした。当署のブースを訪れる方の中には、リピーターの方も多くいることから、今後もリピーターを増やせるよう、魅力ある内容を試行錯誤していきたいと思えます。(＠へう)

